



AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

6 Pièces

185 m²

Réf. 315-9511LAC

13 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue mer panoramique – 5 chambres – Piscine – Capacité 10 personnes Située dans l'un des quartiers les plus recherchés des Hauteurs de Cannes, cette superbe villa provençale de qualité offre un cadre exceptionnel pour un séjour d'exception sur la Côte d'Azur. Baignée de lumière et ouverte sur une vue mer panoramique imprenable, embrassant le Cap d'Antibes, la propriété conjugue élégance, charme et prestations haut de gamme. Avec une surface habitable d'environ 250 m², implantée sur un vaste terrain paysager de 2 273 m², la villa propose de magnifiques espaces de vie intérieurs et extérieurs. ...

Panoramic Sea View – 5 Bedrooms – Swimming Pool – Sleeps 10 Located in one of the most sought-after areas of the Cannes Heights, this superb Provençal villa offers an exceptional setting for an unforgettable stay on the French Riviera. Bathed in natural light and opening onto a breathtaking panoramic sea view overlooking the Cap d'Antibes, the property combines elegance, charm, and high-end amenities. With approximately 250 m² of living space, set on a beautifully landscaped 2,273 m² plot, the villa offers generous indoor and outdoor living areas. Main Features: 5 spacious bedrooms, each with its ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

